

Wahl Delegierte Länderrat

Initiator*innen: Anke Niggemann

Titel: Anke Niggemann

Beschreibung

Meine Bewerbung als Delegierte für den Länderrat der Grünen Jugend

Während die Nachwirkungen der Inflation weiterhin kicken, der mickrige Mindestlohn von 13,60 Euro kaum zur Existenz ausreicht und Wartelisten von Therapeut*innen überlaufen, spielt Robert Habeck mit den Rechten der Streikenden, welche für längst überfällige Lohnerhöhungen und bessere Arbeitsbedingungen auf die Straße gehen. Das macht uns als linke Akteur*in unverzichtbar.

Soziale Politik gegen Rechts

Wenn ich an die Landtagswahlen in Sachsen, Thüringen und Brandenburg im September denke, bekomme ich Bauchschmerzen. Denn die aktuellen Umfragewerte der AfD machen die Realität ihrer Forderungen wahrscheinlicher: Frauen wieder an die Kernfamilie fesseln, die Rechte der Lohnarbeitenden einschränken, das Renteneintrittsalter von geleisteter Lohnarbeit abhängig machen und unsere körperliche Selbstbestimmung in Frage stellen – WTF? Damit das nicht passiert, braucht es von uns linke Antworten, wie eine vernünftige finanzielle Ausstattung der Kommunen, eine Investition ins Bildungssystem und eine fette Finanzspritze in ein Sozialsystem, das seinen Namen verdient hat, um die AfD überflüssig zu machen. Denn diese möchte lediglich eine Machterhaltung patriarchaler und kapitalistischer Strukturen.

Kein Bock auf Krise!

Auch die Europawahl steht dieses Jahr an. Auch hier sind eher Kopfschmerzen als Glücksgefühle am Start, denn diese Abschottung und menschenunwürdige Bezahlkarten sind das Erste, was mir in den Kopf kommt. Als Teil des EU-Kampagnenteams der Grünen Jugend Köln möchte ich in den nächsten Wochen und Monaten mit ganz, ganz vielen Leuten über ihre Ungerechtigkeits Erfahrungen sprechen und sie davon überzeugen, dass die aktuelle Politik kein Muss ist, sondern politischer Wille, an dem sich rütteln lässt. Die

Europawahl bietet uns als Moment der Politisierung die Möglichkeit, als Verband zu wachsen und deutlich zu machen: Wir haben Kein Bock auf Krise! Das machen wir aber nicht nur bis zur Europawahl, sondern darüber hinaus. Dazu braucht es viele neue Mitglieder, die nicht nur für das eine interessante Aktiventreffen vorbeikommen, sondern aktiv eingebunden werden und durch Schreiben von Anträgen, das Organisieren von Demos und die Vernetzung mit anderen linken Akteur*innen ein Gefühl politischer Selbstwirksamkeit bekommen.

Let's do it

Der Länderrat als zweithöchstes Beschlussgremium ist ein Ort, um über strategische Fragen der Verbandsarbeit wie z.B. die Neueneinbindung zu sprechen und dahingehende Strategien zu entwickeln. Dabei möchte ich meine mehrjährige Verbandserfahrung aus Wahlkämpfen und Vorstandsarbeit einbringen.

Über mich:

- Aktuelles Lieblingsessen: Vegane Hot Dogs
- Aktuelles Lieblingsbuch: Ein wenig Leben (lese ich gerade und finde ich ziemlich berührend)
- Aktuelle Aufstehzeit: 08:30 Uhr (nach Snooze)
- Seit Februar 2024 Mitglied im EU-Kampagnenteam der Grüne Jugend Köln
- Länderrat-Delegierte 2023
- Sprecherin Grüne Jugend Köln 2022/2023